

仁川まちづくり協議会（まち協）は、仁川小学校区に居住する住民、及び仁川小学校区に拠点を持つ団体によって構成される地域団体です。宝塚市等から補助金等をいただきながら、住民相互の交流と住民主体の活動を通じて、仁川小学校区内の総合的なコミュニティづくりのための活動をしています。皆様のご参加をお待ちしています。まち協のブログは右上のQRコードから、健康部のホームページは右下のQRコードからご覧いただけます。



みこしじゅんこう

子ども神輿巡行

まち協は沿道の警備・休憩所の設営等の支援をします。

10月15日（日）

午前10時ごろ 熊野神社出発

雨天中止

→ さらに仁川北館前（休憩）

→ 午前11時10分ごろ 熊野神社到着



沿道で子どもたちに
声援をおくってください。
よろしくお願いします！



仁川2023夏祭りを開催しました

8月4日の午前10時～12時と午後4時～6時、仁川駅前広場にて、仁川商工協和会とさらら仁川商店会の皆様と共催で「仁川2023夏祭り」を開催しました。まち協としては輪投げと射的を出店し、延べ651人の子どもたちに楽しんでいただきました。鹿塩自治会をはじめご協力いただきました皆様に心からお礼申し上げます。

